

## **‘La escuela fusilada’ se estrena hoy en Teruel**

REDACCIÓN / Teruel

El documental La escuela fusilada, sobre la depuración del magisterio español durante y después de la Guerra Civil, se presentará hoy en Teruel dentro de las jornadas Escuela en la República. La proyección será a las 20 horas en la Cámara de Comercio.

La cinta, dirigida por Iñaki Pinero y Daniel Álvarez y producido por Imagen Industrial, tiene un metraje de 52 minutos. Ha sido grabado en Madrid, Cantabria, Asturias, León y Barcelona y ha supuesto más de dos años de trabajo (investigación, localización de testimonios y rodaje).

La presentación contará con la presencia de Iñaki Pinedo y de Celia Muñoz de Unzué, participante en el documental e hija de Gerardo Muñoz, maestro de Móstoles fusilado al final de la contienda, que fue responsable de FETE-UGT en Madrid en los años de la Guerra Civil y creador, junto a otros maestros, de la cartilla del miliciano.